

OM Gerhard Fröhlich – OE3GRU

Mit tiefer Betroffenheit haben wir die Nachricht vom plötzlichen Ableben unseres Freundes OM Gerhard Fröhlich vernommen.

Die letzten Monate seines ereignisreichen Lebens waren zunehmend von seiner Erkrankung geprägt, die ihn schließlich mehr oder weniger an den Rollstuhl fesselte und seinen Bewegungskreis auf die eigenen vierWände einengte.

Gerhard war seit Jänner 1980 beim ÖVSV und vielen Funkfreunden bekannt, nicht zuletzt durch seine langjährige Tätigkeit als Mitglied der staatlichen Prüfungskommission für Amateur- und Schiffsfunk. Gerne erinnern wir uns an seine Reise in die Karibik, wo er zeitweise ein beachtliches pile-up auf mehreren Bändern auslöste und einigen von uns eine Erstverbindung ins Log brachte. Auch UKW wurde von ihm nicht vernachlässigt und so war OE3GRU/3 - vorzugsweise von der Hohen Wand - an vielen 2m-Contesten zu loggen. Neben seiner Präsenz auf den diversen Bändern, stellte sich Gerhard auch für die Vereinsarbeit zur Verfügung, indem er die Wahl zum Bezirksleiter annahm und diese Aufgabe mit großer Umsicht, Sachverstand und stets im freundschaftlichen Geist bewältigte. Gesundheitliche Gründe haben ihn schließlich bewogen, die Diskussion um die Nachfolge von sich aus einzuleiten und schließlich in gute Hände zu übergeben.

Wir haben einen Freund verloren und werden Gerhard in guter Erinnerung behalten. Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Im Namen aller Mitglieder des ÖVSV – ADL 301 Baden